



Regionaljournal Steiermark



## Gitarrenkonzert im Rathaus Murau

Voller Gitarren war unlängst das Murauer Rathaus. Cornelia Rieger von der Musikschule Murau veranstaltete mit ihren Musikschülern einen Konzertabend.

Im weiten und nach oben offenen Rathaus fanden sich viele Eltern, Opas, Omas und Bekannte der jungen Künstler ein.

Rieger stellte ein anspruchsvolles aber beschwingtes Programm zusammen, was vom Publikum mit viel Applaus und Bewunderung gutiert wurde.

Zu hören waren unter anderem die Lollipops mit u.a. "Lollipop" und "An Tagen wie diesen", "Sascha", "Grazer Polka", "Read all about it" mit der Gesangssolistin Sabrina Galler, oder "The Rose" Gesangsnummer mit Selina Leitner, die sich selbst mit der Gitarre begleiteten .

Zum Abschluss gab es viel Lob von der Musiklehrerin an die Musikschüler und einige Süßigkeiten.

